



FOTONOTÍCIA _16.07.2015

El hospital de Gandia acoge una conferencia sobre dismorfias embrionarias y fetales

Gandia. El nuevo hospital Francesc de Borja de Gandia ha acogido hoy la conferencia 'Dismorfias embrionarias y fetales en aborto espontáneo y mortinatos'. Los ponentes, procedentes de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de México, son la doctora María Isabel García Peláez, jefa del departamento de Biología Celular y Tisular, y el doctor Sebastián Manuel Arteaga Martínez, jefe del departamento de Anatomía. La ponencia ha presentado los resultados de un estudio realizado en 2.593 embriones y fetos con el fin de observar la frecuencia y tipo de dismorfia. Alrededor del 61% de los fetos y embriones en abortos espontáneos presenta algún tipo de alteración. La conferencia, organizada por la sección de Anatomía Patológica del Francesc de Borja, se ha celebrado en el salón de actos del hospital de Gandia.

